

Nous pouvons délaissier la confrontation entre les gouvernements pour nous orienter vers la coopération entre les peuples. Lorsque cette session montrera qu'elle s'intéresse davantage aux droits de la personne qu'aux ambitions des politiciens, nous aurons alors l'appui de toute la communauté internationale et nous pourrons utiliser les vastes ressources mondiales de richesses, d'énergies et de compétences pour relever les défis auxquels nous sommes confrontés.

Menez-nous dans cette direction, Monsieur le Président, et je peux vous assurer que le peuple canadien nous suivra.